

Alcalde PS pide militares tras nuevo asesinato en San Bernardo

Un joven murió baleado cuando delincuentes llegaron a robarle el auto en un parque. El crimen se suma al tiroteo con niños heridos en un cumpleaños.

Leo Riquelme

Un joven muerto y otro herido fue el resultado de un asalto perpetrado durante la madrugada de ayer en San Bernardo, comuna que vivió varios hechos de sangre durante el fin de semana, los que llevaron al alcalde socialista Christopher White a pedirle al Gobierno que involucre a los militares para enfrentar la delincuencia.

“Al principio tenía mis dudas, pero viendo la realidad, creo que nada sobra y todo puede sumar. Nosotros como municipales no tenemos los elementos ni las condiciones, pero tenemos que responderle a la gente y por eso hacemos patrullajes preventivos y generamos acciones con ellos. Entonces, yo me pregunto: si nosotros estamos haciendo ese esfuerzo, ¿por qué las Fuerzas Armadas no lo pueden hacer?”, planteó en radio Cooperativa.

El alcalde sostuvo que “no le estamos pidiendo que las FFAA. salgan a disparar”, pero que sí mantengan presencia en sitios estratégicos como las estaciones de trenes o centros asistenciales, pues piensa que “la gente, al ver una acción de esta naturaleza, se sentiría más segura”.

Ayer en el Parque Huerquehue dos hombres fueron baleados mientras be-



EL ASESINATO OCURRIÓ EN LA MADRUGADA EN EL PARQUE HUERQUEHUE DE SAN BERNARDO.



“
Ni San Bernardo ni La Pintana ni ninguna otra comuna va a ser olvidada ni va a ser abandonada.

Carolina Tohá
 ministra del Interior

bían en la vía pública, a la altura de calle Pali Aike. De acuerdo a la Fiscalía y a la PDI, cerca de las 2.00 de la

madrugada llegaron tres sujetos para robarles el vehículo en que andaban, iniciándose un forcejeo.

Las víctimas habrían logrado zafarse, pero los asaltantes les dispararon, abatiendo a uno con un tiro en el estómago y en un muslo, que resultaron fatales.

Tras ello los delincuentes huyeron con el vehículo y otras pertenencias de los afectados. Los victimarios hasta ayer aún no eran hallados y se indagaba una denuncia vecinal que apuntaba a que la situación se inició por una eventual pelea.

Este crimen se suma al ocurrido en la tarde del sábado, cuando dos niños de 7 y 13 años fueron baleados dentro de una casa de la Villa Fraternidad mientras celebraban un cumpleaños. En medio de los

festejos llegó una banda que disparó hacia el interior y huyó sin destino conocido hasta ahora.

Para el alcalde White, programas gubernamentales como el plan Calles sin Violencia, impulsado en abril de 2023 para enfrentar la situación delictual, no han dado resultado. “Carabineros hace lo que puede con que tiene. No es que no quieran hacerlo, es que no tienen capacidad”, sostuvo la autoridad, quien, tal como hizo la semana pasada la alcaldesa de La Pintana, Claudia Pizarro, llamó al Ejecutivo a que “no nos dejen solos”.

Desde el Gobierno le respondió la ministra del Interior, Carolina Tohá.

“La idea o la solicitud de militares aparece periódicamente cuando hay situaciones de seguridad que causan preocupación. Cada vez que eso pasa nosotros hacemos evaluaciones y en este caso las vamos a hacer también”, afirmó la jefa de gabinete.

“En el pasado, cada vez que esto ha sucedido, después de conversar con todos los actores involucrados, incluidas las policías y las propias Fuerzas Armadas, la evaluación ha sido que, para la problemática que se buscaba atacar, esa no era la mejor medida. Ni San Bernardo ni La Pintana ni ninguna comuna va a ser olvidada ni va a ser abandonada”, agregó la ministra. 🙏